
平成２８年度　第２回学校関係者評価委員会

兼　信頼される学校づくりのための委員会

◎日　時　　　平成２８年１１月１６日（水）　　１５：３０～１６：３０

◎会　場　　　総合学館２階　C２４教室

◎参加者　　　評価委員・校長・教頭・事務長・４部主任・学年主任・学校評価係

◎会　順

15：30～開会のことば・校長より

15：40～第１回学校関係者評価委員会報告

15：45～各主任より中間報告とその反省についての口頭説明

　　　　 （教務部）（生徒指導部）（進路指導部）（保健部）(各学年主任)

　　　　16：05～学校評価アンケート（生徒用）についての口頭説明

　　　　16：10～学校評価係よりＨ２８学校評価(最終評価アンケート)についての口頭説明

16：15～信頼される学校づくりのための委員会　趣旨説明

16：17～質疑応答・意見交換

16：35～閉会のことば

◎質疑・意見交換の主な内容（まとめ）

　１　質疑・回答

・(質疑)　枕崎小・中学校の PTAへの保護者の出席率は 6割程度であるが，枕崎高校はどうか。 

(回答) PTA への出席率は 6 割程度だが，総会への出席率は 7 割程度である。

    ･(質疑) 赤点を取る比率はどのぐらいか。また，赤点を取った生徒への対応はどうか。

(回答) 赤点については，各学年数名程度である。赤点を取った科目の教科担任と，提

出物や授業への取組等について話し合い，次回の考査から赤点を取らない策を講

じている。

　２　意見交換

　　・(意見)　本校卒業生で県内の四年生大学へ進学した学生から，「きばらん会を卒論のテーマにし

たい」との連絡があった。地域に貢献するという思いを持つ生徒の育成が図れており，

今後もこのような生徒の育成に努めてほしい。

 ･ (意見)　本校パンフレットにおいて，総合学科の系列の説明に関して「普通科文系と同等」，「普通科理系

と同等」，「商業科と同等」と補足したことで，非常にわかりやすかった。中学校だけでなく，各家

庭に配布するなどして，本校をより浸透させることに努めてほしい。

 ・ (意見)　近年 SNSが普及し，若い世代のみならず幅広い世代が SNSを利用している。ホームページの

みならずフェイスブックなどの SNSを活用して枕崎高校のページを作成するなどすると，卒業生

や多くの人々が枕崎高校について知ることができると思う。


